
●無津自治会
日時　平成27年11月29日　19：00～ 20：30　　　場所　無津自治会館　　　参加人数　15人　　　
町出席者　町長・副町長・建設農林課長・町民課長心得・まちづくり企画課長心得・同補佐・同主任

意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　ドリームハウスの使途は？図書館ボランティアの
用品をドリームハウスに置けないか？

　ドリームハウスはコミュニティハウスと同じように部屋の貸し出しを
行っています。午前・午後と分けて各々 300円で貸し出しています。図書
館ボランティアの用品は図書館で使用するものなら図書館の倉庫をぜひ使
用していただきたいと考えています。ドリームハウスは部屋の貸し出しを
行うため、物を置くのは適当ではないと考えています。

長期対応案件
意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　待機児童問題を解消しても、岡山や倉敷から転入
者が増えて、解決しないのではないか？

　便利な町の宿命。転入者を増やし、今後駅や役場周辺に住宅用地を確保
するよう努めていきます。

　真磯から下った道路が混雑する。道路の舗装が悪
いところがある。

　国道２号線の渋滞等について、岡山市、倉敷市、県とも協議をしています。
新幹線沿いの側道が４車線化となるなど次第に解決に向かっていると考え
ています。道路の舗装は計画を立てて修繕を行っています。

●中山自治会
日時　平成27年12月11日　19：00～ 20：30　　　場所　中山公民館　　　参加人数　25人　　　
町出席者　町長・副町長・建設農林課長・町民課長心得・まちづくり企画課長心得・同補佐・同主事

意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）
　幼稚園・保育園の保育料を無償化すると保育園に
殺到しないか？

　幼稚園と保育園の対象児が異なるので特に心配はしていません。28年度
から５歳児について幼稚園は無償、保育園は一部無償です。

　町民運動会を南グランドばかりでなく、深砂公園
でして欲しい。

　町民運動会は文化・体育委員と毎年協議しています。ただ、駐車場の台
数を考えると現状が理にかなっていると判断しています。また、町民運動
会の用具や準備品の運搬等の関係もあります。

　中山広場の法面は危険。草刈りの時に下の道路に
落ちる可能性がある。 　平成29年度から草刈業務の範囲として、業者に発注するようにします。

長期対応案件
意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　先般幼稚園の前で子どもが車にはねられた。危な
いところは信号機をつけて欲しい。

　信号の設置は建設農林課、教育委員会、総務課の関係課と警察署に相談す
る必要があります。早島は通過交通の多いところなのでしっかり対策を立
てたいと考えています。

　塩地の通学路の整備を求める。用水路に柵がなく、
危ない。 　今後整備を進めます。側溝はふた付きにすることも考えます。

　まちづくりに貴重なご意見をありがとうございました
　町民の皆さんとの対話を通じて、豊かさと幸せを実感でき、皆さんが住み続けたいと思う町を創
ろう。こうした想いを込め、昨年11月から「町長と語ろう！お茶カフェ集会」と銘打ち、町長との懇
談会を自治会を中心に開催しました。町からは町長、副町長をはじめとする町職員がお茶カフェ
集会に出席し、町政全般について町民の皆さんのご意見やご要望等をお伺いし、今後の町政に反映
させることを目的としています。皆さんからいただいたご意見やご要望等について、平成27年11
月29日開催の無津自治会から平成28年9月9日開催の日笠山自治会について、一部抜粋してお届
けします。このなかで課題解決に向けて時間を要する場合は、長期対応案件としています。
　町では平成29年度までにすべての自治会・町内会でお茶カフェ集会を開催し、皆さんとの意
見交換を行いたいと考えています。ぜひご協力をお願いします
 問　まちづくり企画課（☎０８６・４８２・０６１２）

特集2

平成27年度

「町長と語ろう！お茶カフェ集会」
平成27年度に5自治会、平成28年度は11自治会で開催（平成28年11月10日現在）

（紙面では6自治会を紹介しています）
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特集２　「町長と語ろう！お茶カフェ集会」　まちづくりに貴重なご意見をありがとうございました

●長津・畑岡自治会
日時　平成27年12月12日　14：00～ 15：45　　　場所　長津公民館　　　参加人数　26人　　　
町出席者　町長・副町長・建設農林課長・町民課長心得・まちづくり企画課長心得・同補佐・同係長

意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　防災無線だけでは災害時に対応できない高齢者は
どうするのか？

　要支援者名簿を作成しています。現在対象者1,600人のうち300人くらい
が登録しています。隣近所の人にも目配りをお願いしたいと考えています。

　介護保険料が高いのではないか。 　保険料は所得により算定されるため、所得が高ければ保険料も高くなりま
す。早島町は標準が６千円の設定で県内自治体でちょうど平均的な額です。

長期対応案件
意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　子ども会が維持できないなど組織の弱体化が目立
つ。

　生涯学習課で現在、子ども会の在り方、自治会を含めた地域の関わり方等
について検討委員会を設けて検討しています。

　店舗の前を通り抜ける車がスピードがかなり出て
いる。危険だ。 　制限速度を確認し、必要に応じて警察にも要望します。

●三軒地自治会
日時　平成27年12月12日　19：00～ 20：45　　　場所　三軒地公民館　　　参加人数　18人　　　
町出席者　町長・副町長・総務課長・建設農林課長・町民課長心得・まちづくり企画課長心得・同補佐・同係長

意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　介護保険料の増額を考えているか？ 　上げなくてもいいように予防しています。高齢者のたまり場をつくろう
と準備を進めています。

　降雨時に早めに水位を下げている。水を減らし過ぎ
ると火災の時に水が上がらないようにならないか。

　早島は、水に浸かった時に弱い傾向があります。優先課題を考えて対応
していきます。

長期対応案件
意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　汐入川の橋の工事以来、通過車両が増え、スピード
を出す。道沿いのアパートには子どもが多く心配す
る声も聞く。カーブミラーや看板の設置はできない
か？アパート前の白線が電柱工事の際に消えたまま
だ。道路の白線が消えているところは引いて欲しい。

　電柱工事の際に白線が消えた件はＮＴＴに確認してもらいます。白線は
状況を見ながら発注します。一度に全部できませんが危険なところは早急
に対応します。看板は設置します。カーブミラーは今後検討します。

●舟本自治会
日時　平成28年１月21日　19：00～ 20：30　　　場所　中央公民館　　　参加人数　11人　　　
町出席者　町長・副町長・総務課長・建設農林課長・まちづくり企画課長心得・同補佐・同主事

意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　のど自慢を誘致できないか？ 　のど自慢は人や機材の運搬費などで数百万円のお金が要ります。皆さん
が望むなら、2, ３年内にはやりたいと考えています。

　ゆるびの舎が月曜日休館であることは知っている。土
日イベントで賑わっていても月曜日が祝日だと休む。
一般的には月曜日が休みでも祝日なら開けて火曜日を
休みとしている。月曜日が祝日なら開けてはどうか？

　平成28年３月21日（月・祝）から月曜日が祝日の場合は開館し、翌日火
曜日を休館としています。

長期対応案件
意見・提案・課題 お茶カフェ集会での対応（各課の事後対応含む）

　浸水対策は？

　汐入川の改修を県の建設部長に頼みました。数年前に汐入川の土手の嵩上げ
ができました。最終的な解決策は河川改修、引き続き河川改修までもっていきた
いと思います。災害時には大隅の樋門から水を流すよう土木委員や水利委員と
協議を行い、浸水しないよう対策をとります。
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